



## Evangelische Kitas beweisen Qualität

### Erfolgreiche Rezertifizierung des BETA-Gütesiegels

**Nottuln, 30. November 2022**

2016 wurden die Evangelischen Familienzentren Marien-Kita und Magdalenen-Kita in Nottuln nach einem mehrjährigen Prozess mit dem Gütesiegel der Bundesvereinigung Evangelischer Tageseinrichtungen für Kinder e.V. (BETA) ausgezeichnet. Jetzt erfolgte die Rezertifizierung.

„Wir haben unser Qualitätsmanagement in den letzten fünf Jahren kontinuierlich weiterentwickelt“, erläutert Sarah Augat, Leiterin der Marien-Kita, die Voraussetzung für die Rezertifizierung. Vor sechs Jahren habe man mit der Erarbeitung eines individuellen Handbuchs für die Einrichtung den Grundstein gelegt. In diesem Handbuch sind einrichtungsinternen Abläufe und Maßnahmen zu 36 Prozessen aus dem Kitaalltag – zum Beispiel Teamentwicklung, Fort- und Weiterbildung der Mitarbeitenden, Inklusion, Kinderschutz, Partizipation von Kindern und Eltern – beschrieben. „Die zu erreichenden Qualitätsziele dieses Prozesses orientieren sich dabei an aktuellen Erkenntnissen der Entwicklungspsychologie, Elementarpädagogik und Organisationsentwicklung“ erklärt Jana Haustein, die die benachbarte Magdalenen-Kita leitet.

Begleitet wurden die Kitas in dem Prozess von Tina Lindel, Fachberaterin im Trägerverbund der Kindertageseinrichtungen im Evangelischen Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken. „Das BETA-Gütesiegel bescheinigt den Einrichtungen eine ausgezeichnete Qualität“, lobt Lindel, „die Rezertifizierung bestätigt, dass die Themen weiterentwickelt und der Qualitätsstandard trotz teils widriger Bedingungen gehalten wurde“. Diese Qualität sei bei der Arbeit mit Kindern unerlässlich.

#### **Bildunterschrift:**

1. v.l. Die Kita-Leiterinnen Jana Haustein und Sarah Augat. Foto: privat

#### **Bildlink:**

<https://bit.ly/3udpCOW>

#### **Hintergrundinformation**

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 27 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen knapp 80.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 44 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

# Pressemitteilung

Dienstszitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr  
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken  
Öffentlichkeitsreferat  
Bohlenstiege 34  
48565 Steinfurt  
Telefon: 02551 / 144-22  
Mobil: 0151 16142482  
[maleen.knorr@ekvw.de](mailto:maleen.knorr@ekvw.de)  
[www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de)